

## Alerte à la méningite!

Compte Test - 2012-12-14 17:35:00 - Vu sur pharmacie.ma

Les services du ministère de la Santé à Casablanca ont enregistré le décès d'un enfant âgé de quatre ans, par méningite à méningocoque B confirmé par examen de laboratoire. Ils ont également été informés du décès d'une personne de la famille de cet enfant (une femme âgée de 80 ans) et d'un autre enfant de trois ans et demi, scolarisé dans la même crèche, sans confirmation bactériologique.

Pour rappel, les services du ministère notifient une moyenne annuelle de 1.000 cas de méningite, toutes formes confondues. Cette année, 900 cas ont été enregistrés avec un taux de létalité parmi les personnes atteintes de 9%, qui est une moyenne dans plusieurs pays dans le monde, selon les données de l'OMS.